

REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

La période des fêtes approche, mais ce n'est pas Noël pour tout le monde. Les sportifs yzeuriens sont à la peine en ce moment.

Entre manque d'équipement et difficultés financières, les jours sont difficiles pour certains. Les locaux du stade Champ Dailland victime d'un incendie en début d'année sont toujours inutilisables : scolaires et associations sont dans la nature. Sachant que les enquêtes et constats sont toujours très longs, la reconstruction le sera aussi, il aurait été prévoyant d'anticiper pour implanter des Algeco provisoires.

Notre équipe féminine de football qui a fait tant rêver il y a peu avec une finale en Coupe de France est aujourd'hui au plus mal. Abandonnée par tous, elle est aujourd'hui au bord du précipice. Un soutien supplémentaire aurait été nécessaire lorsque celle-ci tutoyait les sommets. La politique sportive doit être en adéquation avec la notoriété, l'implication dans la collectivité et être plus égale entre les différentes disciplines sportives. Nous avons des judokas de haut-niveau, des handballeurs performants, et beaucoup d'autres qui ne doivent pas être oubliés, et méritent d'être soutenus à la hauteur de leurs efforts. Quelle aide une municipalité doit-elle apporter à la culture, au sport qui sont des vecteurs d'éducation, d'intégration et participent au renforcement du lien social. Une municipalité a-t-elle les moyens de se « payer » une vitrine de luxe avec du sport de haut niveau souvent coûteux ou doit-elle privilégier le sport que pratique tous les jours nos jeunes dans les clubs locaux ?